
Consiglio Comunale INT 124 / 2025

INTERPELLANZA A RISPOSTA SCRITTA 

OGGETTO:
RIQUALIFICAZIONE  DELL’AREA EX  BERTO  LAMET  IN  STRADA DEL
PORTONE

PREMESSO CHE

• l’area ex Berto Lamet, situata in strada del Portone, è da anni in stato di degrado e abbandono;
• già nel 2018 il  Comune di Torino annunciava un progetto di riqualificazione della zona,  con

l’obiettivo  di  trasformarla  in  un’area  produttiva  e  di  servizi,  come  riportato  in  un  articolo
pubblicato su CittAgorà;

• nonostante gli  annunci,  a oggi  nessun intervento concreto è stato avviato e l’area continua a
versare in condizioni di abbandono;

CONSIDERATO CHE

• i residenti della zona si interrogano da anni sul futuro dell’area e sull’effettiva realizzazione del
progetto di riqualificazione;

• la mancata riqualificazione di un’area così estesa rappresenta un problema per il quartiere, sia in
termini di sicurezza che di decoro urbano;

INTERPELLA

il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:

1. se il terreno dell’ex Berto Lamet sia ancora di proprietà comunale o se siano in corso trattative
per una sua cessione;

2. quali siano le cause del mancato avvio della riqualificazione annunciata nel 2018;
3. se esistano ancora progetti concreti per l’area e, in caso affermativo, quali siano le tempistiche

previste per la loro realizzazione;
4. se l’Amministrazione intenda adottare misure temporanee per contrastare il degrado dell’area in

attesa di un intervento definitivo.

Torino, 07/02/2025 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Federica Scanderebech
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